



Buscar OK Login: (email) OK
Lima, 12 de Julio, 2011 Recuérdeme | ¿Olvidó su clave?

Regístrese a nuestro
BOLETÍN DE NOTICIAS

Internacional

Instituto Cato: Rescates financieros al Estado griego no son efectivos a largo plazo

11 de Julio de 2011

La provisión de rescates periódicos al gobierno griego podría traducirse en fracaso de este último dado que esta solución sólo funciona cuando la institución que los recibe es económicamente viable pero con poca liquidez, **no cuando es insolvente como es el estado griego y su sector financiero**, opina el [Instituto Cato](#), organización de estudios sobre políticas públicas, en un reciente informe.

Por ello, considera que **deben diversificarse los mecanismos entre los sectores privado y público**, y no sólo este último, el cual considera ha sido uno de los principales responsables de la crisis actual.

Así, el prestigioso instituto ubicado en Estados Unidos considera que los rescates de los países de la Eurozona y el Fondo Monetario Internacional **pueden apaciguar temporalmente la insolvencia gubernamental, pero no lo principal: la insolvencia bancaria**. Esta sería mucho más grave y difícil de solucionar ya que mientras los extranjeros siguen retirando sus inversiones, los bancos helenos siguen siendo forzados a liquidar sus activos, cortando el crédito a los negocios que lo necesitan para seguir operando. Así el riesgo de la implosión de la economía es bastante alto.

En este círculo vicioso, el empeoramiento de los prospectos de negocios en una ya poco competitiva economía están induciendo a una mayor fuga de capitales de Grecia. **Así, para fines del 2012, se estima que los depósitos de bancos se reduzcan 40% comparado al monto de junio del 2010.**

Cabe señalar que para diciembre del 2010 Grecia debía a sus acreedores extranjeros unos US\$587 mil millones. De esa cantidad, US\$280 mil millones los poseían gobiernos extranjeros y 290; los bancos extranjeros.